

A cargo del grupo local «Menhir»

EL CORREO - 30/12/1983

Ermua: Esta noche, festival de música rock

Cimarro

ERMUA.-Hoy, viernes, dia 30, se celebrará en la sala defiestas Alaska de nuestro municipio un concierto de rock amenizado por el grupo ermutarra «Menhir». El concierto dará comienzo a las diez y cuarto de la noche.

El grupo de música «Menhir» nació alrededor de dos años y medio. Son seis sus componentes, a los cuales les gusta mucho la música. Generalmente suelen tocar bastante rock. Después de estos años, hemos podido comprobar que el grupo se ha mantenido unido, tocando y cantando en los lugares en los que les han llamado. «Menhir» ha actuado en muchos pueblos de Euskadi y algunos de Galicia.



El grupo ermuarra «Menhir» lleva unos dos años funcionando